

Georges-Guy LOUVET

aux membres inscrits de la « Chaîne de JEÛNE pour la DEMOCRATIE »

Objet : Le point au 16ème jour de notre action

Le samedi 1er avril 2023

Chers amis,

DYSFONCTIONNEMENT DE LA MESSAGERIE FREE

La messagerie FREE est capricieuse et se bloque fréquemment. Vos messages me parviennent bien et je les lis tous avec attention. Mais comme je vous écris régulièrement, la messagerie FREE se bloque : « *Quota d'envoi d'emails dépassé* ».

Heureusement, nous avons mon site web : je peux vous faire passer des infos par ma page web « DEMOCRATIE ». => <http://ggl.1.free.fr/ggl.non-violence/democratie.html>

JEÛNE POUR LA DEMOCRATIE

Le « JEÛNE pour la DÉMOCRATIE » a commencé le vendredi 17-03-2023. Aujourd'hui samedi 1er avril 2023 est donc le 16ème jour de jeûne.

JEÛNE ou GREVE DE LA FAIM ?

Un jeûne est souvent une démarche personnelle, spirituelle, médicale ou autre.

Mais nous protestons publiquement contre les atteintes à la Démocratie en France.

Notre « jeûne » a donc aussi une dimension publique ; il est donc une « grève de la faim ».

LA LISTE DES JEÛNEURS ET SYMPATHISANTS

Aujourd'hui, nous sommes 28 inscrits : 21 "jeûneurs" et 7 "sympathisants".

La liste est à l'image de la population : des actifs, des retraités, des hommes, des femmes, des chrétiens, des musulmans, des jeunes, un prof, des ouvriers, une cardiologue, une sage-femme et... une adorable petite fille de 11 ans qui m'a aidé en m'offrant son goûter !

VISIBILITE DE L'ACTION

Quelques éléments en faveur de la visibilité de notre action.

1. Tenue vestimentaire : Gilets Jaunes, portez votre gilet ou bonnet en ville. Je le fais.

2. Affichettes : Imprimez votre affichette et portez-la quand vous sortez, ou placez-la en évidence où vous voulez : voiture, porte, fenêtre... Je la porte en permanence dans les rues.

3. Initiatives individuelles

Nous sommes 28. Si chacun de nous en parle à 10 personnes, cela fera 280 et si chacun des 280... Vous devinez la suite. Faites fonctionner vos téléphones, boîtes mail et... imaginations.

4. La Presse écrite

La journaliste avec qui je suis en lien vient de me contacter tardivement. Nous essayons d'organiser une rencontre avec les jeûneurs. Ce sera certainement en week-end. Restez attentifs et consultez régulièrement notre page web DEMOCRATIE pour être informés, puisque la messagerie FREE dysfonctionne.

Voir article LA PROVENCE : <https://www.laprovence.com/actu/en-direct/76654593974146/unciotaden-a-entame-une-greve-de-la-faim-en-reponse-a-la-reforme-des-retraites>

5. L'Internet : Les Gilets Jaunes - La Jeunesse

Les Gilets Jaunes du Rond-Point de La Ciotat relaient l'info sur leur page FaceBook. Voir ici : => <https://www.facebook.com/GJ.RondPointLaCiotat/> - Les jeunes sont nombreux à venir me parler, me photographier... Ils me disent qu'ils vont annoncer notre action sur les réseaux...

6. Mon site "GGL - NON-VIOLENCE" => <http://ggl.1.free.fr/ggl.non-violence/index.html>

Il est riche d'infos sur la non-violence et notre action. Consultez le sans modération.

NB : une jolie vidéo réalisée par notre amie M-T. Merci à elle pour son beau travail !

7. Autres moyens de donner de la visibilité ?

Si vous aviez un ami ou parent journaliste, ce serait parfait.

Encore merci à tous et toutes pour votre contribution courageuse et généreuse.

Ce soir, une dame m'a dit que par mon combat, j'incarnais la lumière dans notre ville ; vous l'incarnez avec moi. Pour cela, je vous aime. MERCI à vous tous et toutes.

Avec amitié,

Georges-Guy